



Kraft

**Smooth
Crémeux**

1 kg

PEANUT BUTTER
BEURRE D'ARACHIDE

Énoncé de départ numéro 1:

Explique pourquoi le beurre d'arachides est un problème dans notre société.

Certains aliments peuvent être une source de stress pour de nombreux parents au Québec en raison de leur haut potentiel allergène. En effet, le beurre d'arachides est l'un de ces produits qui peuvent facilement se transformer en problématique. Dans ce texte, il sera question des risques associés à l'ingestion de cet aliment ainsi que des composants qui constituent ce produit onctueux.

Énoncé de départ numéro 2:

Explique pourquoi le beurre d'arachides est un aliment prisé dans la société.

Le déjeuner peut être pour certains qu'un banal repas quotidien, alors que pour d'autres, il peut s'agir d'un vrai festin. En effet, le beurre d'arachides a révolutionné le petit déjeuner du Québécois ordinaire. Il est donc facile de dire que ce délice crémeux est un aliment prisé dans la société. Dans ce texte, il sera question de l'histoire de ce beurre de noix et de l'engouement qu'il suscite.

Énoncé de départ numéro 3:

Explique pourquoi le beurre d'arachides révolutionna l'alimentation en Amérique.

D'abord originaires du Mexique, les arachides se sont propagées partout dans le monde grâce à leurs qualités nutritives. Plus tard, en 1884, à Montréal, Marcellus Gilmore Edson, un pharmacien, a converti ce petit aliment en beurre onctueux et révolutionna l'alimentation en Amérique. C'est en expliquant ses nombreuses utilités et ses apports caloriques que vous réaliserez à quel point ce délice crémeux fut un changement énorme pour l'époque.